



## Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2024

Schriftliche Anfrage Roger Stalder betreffend Ausserbetriebnahme von Ampeln an Kreuzungen in Basel-Stadt

---

P245111

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Lichtsignalanlagen sind nur zu denjenigen Zeiten eingeschaltet, zu denen die Verkehrslage dies erfordert. Dies verhindert in verkehrsschwachen Zeiten insbesondere beim Fuss- und Veloverkehr unnötige Stopps und Wartezeiten. Zudem reduziert ein Ausschalten von Lichtsignalanlagen die Lärmemissionen von Fahrzeugen und senkt die Betriebskosten der Anlagen. Dabei kann auch ein gewisses Mass an Eigenverantwortung im Strassenverkehr von den Verkehrsteilnehmenden erwartet werden, damit die Sicherheit gewährleistet ist. Dank dem gezielten Ausschalten der Lichtsignalanlagen in verkehrsschwachen Zeiten profitieren alle Verkehrsteilnehmenden von einem flüssigen Vorwärtsgang.

